

# ConecTEA organiza la cuarta edición de la caminata por el autismo en Alcobendas

**La caminata busca fomentar la participación activa de las personas con autismo, proporcionando un espacio de encuentro y socialización**



La Fundación ConecTEA se complace en invitar a la comunidad a participar en la cuarta edición de la Caminata por el Autismo Alcobendas - San Sebastián de los Reyes, programada para el sábado 8 de junio. El objetivo principal de este evento deportivo inclusivo es promover la igualdad de derechos para las personas con autismo.

La caminata, organizada por la Fundación ConecTEA, busca fomentar la participación activa y equitativa de las personas con autismo, proporcionando un espacio de encuentro y socialización. Además, **los fondos recaudados se destinarán al desarrollo de programas destinados a apoyar a las personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA) y a sus familias.**

Los participantes están convocados a las 10:30 a.m. en el estacionamiento de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes, desde donde partirán a las 11:00 a.m. hacia el Campo de Rugby del Centro Deportivo Dehesa Boyal de San Sebastián de los Reyes, donde se llevarán a cabo actividades inclusivas.

Para obtener más información y adquirir dorsales, se ha habilitado un espacio en la página web de la fundación:  
<https://www.fundacionconectea.org/caminata/>

